
Auf Nachfrage von Frau Bühse erläutert Herr Heilmann den Ankauf und verweist insbesondere 
darauf, dass ein städtebaulicher Missstand hätte beseitigt werden müssen. 
 
Die Mitteilung wird zur Kenntnis genommen. 


